

Förderverein

Angelika Perret, WP/StBin

Hannes Graf, WP/StB

Geschäftsführer der
Schneider + Partner GmbH
Wirtschaftsprüfungsgesellschaft
Steuerberatungsgesellschaft

Kunst- und Kulturstadt Dresden – weshalb fühlen Sie sich mit ihr verbunden?

Wer einmal das Flair dieser Stadt erlebt hat, fühlt sich unwiderruflich mit ihr verbunden. In einer Stadt und auch im Umland, welches so reich an Kunst und Kultur ist, fällt es leicht, sich wohl zu fühlen. Die sächsischen Charakterzüge von Strebsamkeit und Gemütlichkeit stellen dabei eine hervorragende Ergänzung dar.

Was veranlasste Sie, Förderer der Dresdner Philharmonie zu werden?

In einer Zeit, in der es an öffentlichen Mitteln mangelt, sollte es jedem Kunstliebhaber am Herzen liegen, die Kunst dieser Stadt mit allen möglichen Mitteln zu fördern. Mit unserer Initiative möchten wir auch andere Menschen anregen, gemeinsam die Kultur in Dresden zu erhalten und zu unterstützen.

Was schätzen Sie besonders an diesem Orchester?

Neben der Vielfalt des musischen Repertoires und der jederzeitigen Bereitschaft und auch vorhandenen Fähigkeit zu künstlerischen Höchstleistungen wird das Orchester hervor-